

## POLÍTICA INTEGRADA FCC MEDIO AMBIENTE

FCC Medio Ambiente ocupa un lugar destacado en cada una de las actividades donde desarrolla su trabajo, principalmente en la recogida y tratamiento de residuos, tanto urbanos como no peligrosos y peligrosos y también en los servicios de limpieza viaria, mantenimiento y conservación de zonas verdes, limpieza y mantenimiento de edificios, fuentes, playas y alcantarillado entre otras.

Por este motivo y con el objetivo de consolidarnos como líderes y seguir siendo referentes a futuro en cada una de las actividades que desarrollamos, reafirmamos nuestro compromiso con la excelencia como vía para impulsar la sostenibilidad. Este compromiso es con nuestros trabajadores, nuestros clientes y con la ciudadanía que es receptora de nuestros servicios.

En este marco, comunicamos nuestra política integrada, alineada con nuestras líneas estratégicas en seguridad y salud, medio ambiente, calidad, energía, innovación y seguridad vial, poniéndola a disposición de nuestras partes interesadas, especialmente de nuestros trabajadores, cuya participación fomentamos a través de los comités o de sus representantes y que, será de aplicación a toda nuestra organización en España.

Fomentamos las condiciones de trabajo seguras y saludables en todas nuestras actividades como el medio más eficiente para eliminar los peligros y reducir los riesgos a los que nuestros trabajadores se puedan ver expuestos.

Contamos con objetivos basados en los riesgos y oportunidades de cada línea estratégica, priorizando en la seguridad y salud de nuestros trabajadores y en la descarbonización de nuestras actividades.

Creemos que el desarrollo tecnológico sostenible junto con la I+D+i garantiza la mejora continua y es la vía más eficaz para alcanzar los ODS, garantizando la mejora medioambiental, la seguridad y salud de trabajadores, proveedores y subcontratistas y el cumplimiento de los requisitos de nuestros clientes, así como las expectativas de nuestros grupos de interés.

Entendemos que la formación, capacitación y toma de conciencia de nuestro personal en cada una de las líneas estratégicas es la mejor manera de minimizar los riesgos, alcanzando niveles de excelencia en la prestación de nuestros servicios.

 ${f N}$ os comprometemos a proporcionar los recursos necesarios para alcanzar los objetivos y metas establecidos.

Vigilamos y estamos comprometidos con el cumplimiento de los requisitos legales a los que estamos sometidos, así como a otros requisitos aplicables suscritos con clientes, trabajadores u otras partes interesadas estableciendo, entre otros controles una sistemática de inspecciones y auditorias que evalúan la eficacia de los procesos y fomentan la mejora continua y el control de riesgos.

Impulsamos que la adquisición de equipos y el diseño de nuestros servicios eviten o minimicen los riesgos a los que se vean expuestos nuestros trabajadores y sean lo más eficientes energéticamente para minimizar el impacto de nuestro desempeño energético.

Reafirmamos nuestro compromiso en apoyar todas aquellas actividades de diseño que mejoran el desempeño energético, ambiental, seguridad y salud, seguridad vial, de calidad y de seguridad de la información.

Oficializamos esta política como un compromiso ante nuestros trabajadores, clientes y otros grupos de interés para desempeñar nuestra actividad de acuerdo con los estándares de sostenibilidad garantizando la preservación del medio ambiente para las generaciones futuras.

Javier Irigoyen Arcelus

Director General FCC Medio Ambiente-Atlantic

Octubre de 2025